

Pressemitteilung | Krefeld, 1. September 2023



31 Auszubildende werden zum Start vom Vorstandsvorsitzenden Lothar Birnbrich (Bildmitte) begrüßt

Sparkasse Krefeld begrüßt 31 neue Auszubildende

Am 1. September 2023 haben 31 junge Menschen ihre Ausbildung bei der Sparkasse Krefeld begonnen. Längst bildet die Sparkasse nicht mehr nur im klassischen Berufsbild der Bankkaufleute (23) aus, sondern auch in den Berufsbildern „Kaufleute für Büromanagement“ (6) und „Kaufleute für Digitalisierungsmanagement“ (2).

Der Vorstandsvorsitzende Lothar Birnbrich begrüßte die Auszubildenden an ihrem ersten Tag und wünschte Ihnen für die vor ihnen liegenden Aufgaben viel Glück und Erfolg.

Insgesamt beschäftigt die Sparkasse zurzeit 82 Auszubildende.

Pressemitteilung | Krefeld, 1. September 2023

Für weitere Informationen oder Fragen:

Harald Schulze
Leiter Unternehmenskommunikation
Telefon 0 21 51 - 68 37 001
harald.schulze@sparkasse-krefeld.de

Thomas Loyen
Leiter Kommunikation
Telefon 0 21 51 - 68 37 201
thomas.loyen@sparkasse-krefeld.de

Wenn Sie unsere Presse-Informationen nicht mehr erhalten möchten, können Sie uns dies unter info@sparkasse-krefeld.de mitteilen. Hinweise zum Datenschutz und zur Widerrufserklärung finden Sie in unserer Datenschutzerklärung unter [sparkasse-krefeld.de/datenschutz](https://www.sparkasse-krefeld.de/datenschutz).